

29 mars 2011

## Communiqué de presse

### François Hébert rejoint l'Afssaps

Madame Fabienne Bartoli, inspectrice générale des affaires sociales, qui exerçait depuis le 1<sup>er</sup> juillet 2008 les fonctions d'adjointe au directeur général, en charge de la coordination opérationnelle, quittera prochainement l'Afssaps pour exercer de nouvelles fonctions.

Dans le cadre de ses fonctions auprès du directeur général, elle aura notamment piloté la mise en œuvre du second projet d'établissement de l'Afssaps, Ambition 2010 (2008-2010) dont un bilan intermédiaire a été présenté au Conseil d'Administration de l'établissement en juillet dernier ainsi que les débuts du travail de préparation du troisième projet d'établissement. Elle aura également contribué à la mise en place d'axes de travail transversaux entre plusieurs directions de l'Afssaps, comme pour le médicament générique où l'évaluation, l'inspection et le contrôle en laboratoire ont pu être organisés conjointement selon une approche basée sur l'analyse de risque. Elle a été à l'origine de la mise en place de la stratégie européenne et internationale de l'Afssaps au travers de la hiérarchisation des axes d'intervention de l'agence.

Madame Fabienne Bartoli, agrégée de sciences économiques et sociales et auteur d'une thèse de doctorat en sciences économiques portant sur l'innovation à partir de l'analyse du cas de l'industrie du médicament en France, a été notamment chargée d'études à la direction générale du Trésor et de la politique économique, puis conseillère technique pour les industries de santé au Cabinet du Ministre des solidarités et de la Santé (avril 2004 – juin 2005) puis avant de devenir conseillère technique pour la politique des produits de santé aux Cabinets des Ministres de la solidarité, de la santé et de la sécurité sociale (juin 2005 – avril 2006).

Elle a été nommée à l'inspection générale des affaires sociales en avril 2006 où elle a notamment participé à l'élaboration du plan de lutte contre la maladie d'Alzheimer et au rapport sur les dépassements d'honoraires médicaux.

Au-delà de ses propres fonctions, elle a successivement assuré le 11 janvier puis le 4 février, les fonctions de Secrétaire général, puis de Directrice Générale par intérim jusqu'à la nomination de Dominique Maraninchi le 23 février dernier.

Elle sera remplacée dans ses fonctions par Monsieur François Hébert qui a rejoint l'Agence.

Monsieur François Hébert, ancien élève de l'école polytechnique et de l'école nationale supérieure d'aéronautique, a été responsable de plusieurs programmes d'équipements de défense au sein de la direction générale de l'armement (DGA). Il a été conseiller puis directeur adjoint de cabinet en charge de la sécurité sanitaire et de la santé environnement au cabinet de la Ministre de la Santé et des Sports (mai 2007 – décembre 2009). Il a alors en particulier contribué à la mise en place de la feuille de route sur la radiothérapie suite aux accidents d'Epinal et de Toulouse, au plan interministériel sur le Chlordecone aux Antilles ainsi qu'au dispositif de lutte contre la grippe AH1N1. Il était depuis en charge de la supervision de l'OCCAR (Organisation conjointe de coopération en matière d'armement) et de la coordination des études de préparation des futurs programmes d'armement au sein de la DGA.

**Contacts presse :** [presse@afssaps.sante.fr](mailto:presse@afssaps.sante.fr) – Axelle de Franssu – 01 55 87 30 33 / Magali Rodde – 01 55 87 30 22